heroal

Presseinformation

heroal NextGen Community

Programm für die Nachfolgegeneration der heroal Fachpartner

Verl, Mai 2022. Mit Gründung der heroal NextGen Community bietet das Unternehmen heroal ab sofort ein Programm zur Unterstützung der nachfolgenden Generation seiner Kunden an. Das Programm umfasst Webinare und Workshops zu Themen wie Unternehmensführung oder Online-Marketing und bietet zudem eine Plattform zum Austausch der "NextGens".

"Als Familienunternehmen ist es uns besonders wichtig, auch die Nachfolgegeneration unserer Partner zu fördern. Deshalb haben wir die heroal NextGen Community gegründet", erläutert Dr. Theresa Schöne, Marketingleitung bei heroal. "Im Rahmen der heroal NextGen Community bieten wir in regelmäßigen Abständen Veranstaltungen an, die die Nachfolgerinnen und Nachfolger in den Unternehmen unserer Fachpartner dabei unterstützen, sich auf ihre künftige Rolle vorzubereiten, Know-how aufzubauen und sich untereinander zu vernetzen", so Schöne weiter.

heroal NextGen Academy 2022

Einen wichtigen Baustein des Programms stellt die heroal NextGen Academy dar. In 2022 umfasst sie vier Module, die die Nachfolgegeneration bei ihrer Arbeit unterstützen. Die Workshops, die von professionellen Coachs geleitet werden, beschäftigen sich mit Themen wie der Kommunikation und dem Umgang mit Konflikten im Arbeitsalltag, Innovation und Kreativität oder der Unternehmensstrategie. Je nach Bedarf können die Module nacheinander durchlaufen oder einzeln absolviert werden. Auch individuelle Coachings können auf Wunsch organisiert werden.

Weitere Informationen und Anmeldung: https://www.heroal.de/nextgens

heroal

Bildmaterial



[heroal NextGen Community.jpg]

Im Rahmen der heroal NextGen Community wird die Nachfolgegeneration der heroal Fachpartner dabei unterstützt, sich zu vernetzen und Know-how für ihre neue Rolle im Unternehmen aufzubauen. © Shutterstock



heroal - das Aluminium-Systemhaus

Als Hersteller von Aluminium-Systemlösungen für Rollläden, Sonnenschutz, Rolltore, Fenster, Türen, Schiebetüren, Fassaden und Überdachungen zählt heroal international zu den Marktführern. Am Hauptsitz in Verl, Deutschland, sowie Standorten in Europa und Nordamerika beschäftigt das 1874 gegründete Familienunternehmen über 800 Mitarbeiter und ist weltweit am Bau nachhaltiger Gebäude im Wohn- und Objektbau beteiligt. Der Fokus liegt für heroal dabei auf innovativen und hochwertigen Gesamtlösungen für Verarbeiter, Architekten, Planer, Investoren und Bauherren, die sich durch erstklassige Qualität, branchenführende Individualisierungsmöglichkeiten sowie Beratungs- und Serviceleistungen in jeder Phase des Gebäudelebenszyklus auszeichnen. heroal Systeme werden in Deutschland entwickelt und gefertigt.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

Pressekontakt:

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG Lena Holtkamp Österwieher Str. 80 33415 Verl (Deutschland)

Tel.: +49 5246 507-5143 E-Mail: presse@heroal.de

Social Media:

Facebook: https://www.facebook.com/heroal.Deutschland

https://www.facebook.com/heroal.international

Instagram: https://www.instagram.com/ heroal/

Pinterest: https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann/

YouTube: https://www.youtube.com/user/heroalVerl/

LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg/

XING: https://www.xing.com/companies/heroal-johannhenkenjohanngmbh&co.kg